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CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA REPÚBLICA DOMINICANA

^faidlo Pifante (f¡/a/án
DIPUTADO PROVINCIA LA VEGA, PRD.

Santo Domingo, D.N., 21 de septiembre 2012

Doctor

Abel Atahualpa Martínez Duran
Presidente de la Cámara de Diputados
Su Despacho.
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Vía: Licda. Helen Paniagua
Secretaria General Legislativa

Honorable Presidente:

Después de un cordial saludo, por medio de la presente, hago entrega de mis
memorias correspondiente al período 2011-2012.

Con aprecio y consideración se despide de usted,

(njante (Jalan
Üíputado al Congreso Nacional
Provincia La Vega, PRD.

Congreso Nacional, Centro de los Héroes, Santo Domingo, República Dominicana
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INTRODUCCIÓN

El legislador es elegido por el pueblo y por tanto tenemos el compromiso de

rendir cuentas del trabajo para el cual fuimos elegidos.

Como diputado de la Provincia de La Vega, por el Partido Revolucionario

Dominicano, presento ante el país, y al Congreso Nacional mis memorias del

periodo 2011-2012.

Estoy consciente de que el trabajo realizado en estos 12 meses ha sido fructífero y

lo seguirá siendo, ya que este es un compromiso del cual tengo que dar lo mejor

de mí para el beneficio de mi provincia y la nación.

Nuestro esfuerzo está dirigido al componente legislativo por medio a la

presentación de proyectos de leyes que favorezcan mi provincia y al país y la

implementación de la gestión social enfocada en brindar servicios de salud,

deportes, educación, alimentación, reparación de viviendas, todo esto al alcance

de nuestras posibilidades.

Dejo esta Rendición de Cuentas con la expectativa de que sea un medio efectivo

que contribuya a transparentar el ejercicio público ante nuestra comunidad y el

país.
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I GESTIÓN LEGISLATIVA

INICIATIVAS LEGISLATIVAS

A continuación se presenta de manera resumida las iniciativas
introducidas:

PROYECTO DERESOLUCIÓN DE LA CÁMARA DEDIPUTADOS QUE RECONOCE LA LABOR
DESARROLLADA POR LA ASOCIACIÓN LA VEGA REAL DE AHORROS Y PRÉSTAMOS DE
LA PROVINCIA DE LA VEGA (ALAVER), POR LOS PROGRAMAS SOCIALES QUE EJECUTAN
EN LA PROVINCIA DE LA VEGA Y SUS IMPORTANTES APORTES AL DESARROLLO DE LAS

COMUNIDADES. (APROBADO)

PROYECTO DE RESOLUCIÓN QUE SOLICITA AL HONORABLE HEMICICLO DE LA
CÁMARA DE DIPUTADOS LA DESIGNACIÓN DE UNA COMISIÓN ESPECIAL PARA
FISCALIZAR LOS CONTRATOS MINEROS ENTRE EL ESTADO DOMINICANO Y LA

COMPAÑÍA FALCONDO, EN ESPECIAL EL "PROYECTO LOMA DE MIRANDA", PARA LA
EXTRACCIÓN DEL NÍQUEL EN LAS MONTAÑAS DEL MUNICIPIO DE BONAO DE LAS
PROVINCIAS MONSEÑOR NOUEL Y LA VEGA.

PROYECTO DE RESOLUCIÓN MEDIANTE EL CUAL DESIGNA CON EL NOMBRE DE PABLO
ADÓN GUZMÁN, EL SALÓN MULTIUSO DEL CLUB DEL LEGISLADOR DE LA CÁMARA DE
DIPUTADOS.

PROYECTO DE LEY MEDIANTE EL CUAL SE AGREGA UN PÁRRAFO AL ARTÍCULO 405,
DEL CÓDIGO PENAL DE LA REPÚBLICA DOMINICANA.
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I GESTIÓN LEGISLATIVA

En las que ha colaborado:

PROYECTO DE RESOLUCIÓN DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS, QUE RECONOCE AL
PELOTERO DOMINICANO DE GRANDES LIGAS ROBINSON JOSÉ CAÑÓ MERCEDES POR
SU SOBRESALIENTE CARRERA, ARDUA LABOR, PONIENDO EN ALTO EL NOMBRE DE
LA REPÚBLICA DOMINICANA Y POR SER UN GRAN EJEMPLO PARA NUESTROS
JÓVENES.

PROYECTO DE RESOLUCIÓN DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS MEDIANTE EL CUAL
OTORGA UN PERGAMINO DE RECONOCIMIENTO AL PELOTERO DOMINICANO MENDY

LÓPEZAUDE, POR LOS LOGROS OBTENIDOS EN SU CARRERA.

PROYECTO DE RESOLUCIÓN MEDIANTE EL CUAL SE SOLICITA APODERAR A LA
COMISIÓN PERMANENTE DE AGRICULTURA, PARA MEDIAR ENTRE LOS DISTINTOS
SECTORES QUE INCIDEN EN LA PRODUCCIÓN YCOMERCIALIZACIÓN DE LA CARNE DE
POLLO

• •



Asistencia a Sesiones y
Comisiones

ASISTENCIA A SESIONES

Asistencias

Asistencia efectivas de 76
sesiones

Ausencias con Ausencias sin legislativo (asistencias +
DIPUTADO excusas excusas 2011-2012 excusas)

ELPIDIO INFANTE 12 64 76

TOTALES 12 64 76

ASISTENCIA A COMISIONES

Porciento de

asistencias %

año legislativo
2011-2012

100%

lOO

MES 2011 ASISTENCIA MES 2012 ASISTENCIA 1
SEPTIEMBRE 16 ENERO 1

OCTUBRE 10 FEBRERO 0

NOVIEMBRE

15
MARZO

DICIEMBRE 8 ABRIL 14

MAYO 8

JUNIO 14

VI



COMISIONES PERMANENTES



I
COMISIONES PERMANENTES

Actualmente soy miembro de las Comisiones permanentes de Industria y

Comercio, Dominicanos en el Exterior, Administración Interior y la Comisión

especial de la Cooperativa Falcombridge. Como parte de la labor legislativa, están

las comisiones de trabajo, en donde realmente se ve reflejada la labor nuestra , ya

que cada proyecto de ley y resoluciones pasa de acuerdo a su categoría a una

comisión en especial. Cada proyecto de ley y resolución es enviado a comisión para

su estudio ya sea en consultas, vistas publicas o actividades dentro y fuera del

Congreso.



COMISIÓN DE INDUSTRIA Y

COMERCIO

Proyectos recibidos en la Comisión :

•Proyecto de ley del Sistema Dominicano para la calidad (Sidocal).

•Proyecto de ley mediante el cual se regula el comercio y exportación de desperdicios de
metales, chatarras y desechos de cobre, aluminio y sus aleaciones, mediante el
establecimiento de un registro nacional de exportadores.

•Proyecto de Resolución que solicita a la Comisión Permanente de Justicia introducir en
la modificación del Código Penal, las sanciones correspondientes a cuatreros y
hurtadores de cosechas y frutos.

•Proyecto de ley que modifica la Ley no.387, del 23 de noviembre de 1932 y crea un
nuevo marco regulatorio de las casas de empeño o compraventa.

•Proyecto de ley mediante el cual se regulariza la compra y venta de repuestos y/o
accesorios usados de vehículos de motor, a los establecimientos del ramo.

•Proyecto de Ley mediante el cual se sanciona a los que de manera fraudulenta alteran la
balanza o el medidor de expendio de gas licuado de petróleo (GLP) en perjuicio de los
consumidores.

•Proyecto de ley mediante el cual se prohibe el sistema de venta piramidal.

•Proyecto de ley de incentivo a la exploración y explotación de hidrocarburos.

•Proyecto de ley mediante el cual se declara el día 9 de septiembre de cada año como Día
Nacional de los Derechos del Consumidor.
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•Proyecto de Resolución de la Cámara de Diputados que solicita al Ministerio de
Industria y Comercio anular el contrato de concesión de la mina de yeso ubicada en la
sección de Barranca, del municipio de Tamayo, provincia Bahoruco, para que pase a ser
explotada por la Cooperativa de Producción y Trabajo Santa Cecilia.

•Proyecto de Ley mediante el cual se regula y penaliza la importación y comercialización
de vehículos de motor usados que hayan sido reconstruidos y traídos al país para ser
vendidos como poco usados.

•Proyecto de Resolución de la Cámara de Diputados que solicita al Presidente de la
República, Doctor Leonel Fernández Reyna, revisar los términos pactados en fecha 10 de
junio de 2009, en la enmienda al acuerdo especial de arrendamiento de derechos
mineros, suscrito en fecha 25 de marzo de 2002, entre el Estado Dominicano, el Banco
Central de la República Dominicana, Rosario Dominicana, S.A., y Pueblo Viejo
Dominicana Corporation, anteriormente Placer Dome Dominicana Corporación
(subsidiaria de Barrick Gold Corporation y Goldcorp, Inc.).



ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN

DE INDUSTRIA Y COMERCIO
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I VISITA FABRICA DE BATERÍAS METEORO



COMISIÓN DE LOS DOMINICANOS EN

EL EXTERIOR

LA Comisión de los Dominicanos en el Exterior realizo varias actividades

centradas principalmente en los candidatos a diputados de ultramar. Luego se
realizaron varios encuentros en el exterior, en las ciudades que tenemos
representación para la coordinación de lo que seria la primera elección para
Diputados de Ultramar. Luego de las elecciones del 20 de mayo de 2012, se realizó
un seminario taller, sobre las atribuciones, funciones, estructura organizacional y
operativa de la Cámara de Diputados.

También fue estudiado el Proyecto de Resolución de la Cámara de Diputados
mediante el cual reconoce la labor desempeñada por los maeños ausentes,
residentes en los Estados Unidos de América.
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COMISIÓN ADMINISTRACIÓN

INTERIOR

Esta comisión llevo a cabo varias reuniones y actividades entre las cuales podemos
citar:

i. Conocer la terna de sustitución por el fallecimiento del diputado Pablo Adón
2. Conocer la fase final del Plan Estratégico de la Cámara de Diputados 2012-2016



APORTES EN OTRAS COMISIONES DE

TRABAJO

COMISIÓN MEDIO MBM^BHHBHHHH

AMBIENTE SOBRE

SITUACIÓN

RIO CAMU LAVEGA
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CASO LOMA MIRANDA

Vista de Loma Miranda desde la ciudad de La Vega Rueda de prensa en la Cámara de Diputados . Aquí el
diputado lipidio infante muestra la situación Actual de
Loma Miranda

El Proyecto de Resolución persigue que la Cámara de Diputados nombre una Comisión
Especial para fiscalizar la cartera de concesiones, contratos, licencias o permisos
celebrados entre el Estado dominicano y la compañía FALCONDO, en especial el
proyecto "Loma de Miranda", establecer las irregularidades, las violaciones
contractuales y las lesiones que ocasiona, si existieran, de la explotación minera de
níquel en las lomas de las provincias Bonao y La Vega.

Esta iniciativa se fundamenta en virtud de que la compañía FALCONDO está
destruyendo más de 6o fuentes de agua que yacen en estas montañas y que abastecen
más de 20,000 personas, es usada además por los hospitales, incluyendo el hospital
traumatologico profesor Juan Bosch y por el sector privado industrializado, lo que su
desaparición afectaría directamente el desarrollo de estas provincias y a todo el país,
además, la persistencia de la extracción de níquel por espacio de más de 20 años por
parte FALCONDO, se ha constituido en el principal motivo de la desaparición de la
fauna, la flora, la vegetación autóctona y la vida útil de los bosques, cuyos acuíferos
benefician a toda la geografía nacional.

Es evidente señalar la falta de asistencia y el descuido por parte del Estado,
representado, en materia de minería, por la Dirección General de Minería responsable
de dar seguimiento constante y auditoria permanente a las concesiones de explotación
de carteras o minas, en este caso el "Proyecto Miranda", persigue la extracción de níquel
en la Loma Miranda y en las montañas de las provincias de Bonao y La Vega.



La situación demanda de una fiscalización por parte del Congreso Nacional a los fines
de revisar los contratos mineros entre el Estado dominicano y la compañía
FALCONDO, para evitar que el Estado dominicano salga sumamente perjudicado y
que las comunidades cercanas a estas montañas desaparezcan. Si nos fijamos en
cualquier vista panorámica de las montañas de Bonao, como va quedando la
deforestación y destrucción de los ríos y bosques donde pasan las máquinas de
extracción de minerales de FALCONDO, ahora con un potencial interés de destruir
además, la Loma Miranda fuente natural importante para la vida y disfrute de la
provincia La Vega, tanto en servicio y uso de los humanos, como en la agricultura, en
especial el regadío de miles de hectáreas de arroz y otros cultivos menores y la
producción avícola, ganadera y piscicultura.
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ACTIVIDADES RELACIONADAS AL PROYECTO

LOMA MIRANDA
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Marcha en el Municipio de
La Vega, junto a otros
colegas diputados y la
comunidad, diciéndole no a
la explotación de Loma
Miranda. Podemos observar

la participación del Padre
Rogelio, el Diputado Elpidio
Infante, Diputado Radhames
García, entre otros

Con la participación de los
principales ambientalistas
del país se desarrolló en el
Auditorio de la Cooperativa
Vega Real el panel: "Loma
Miranda, Importancia
Ambiental y Estratégica para
el Cibao Central".

EL Diputado Elpidio Infante,
Hizo pública su oposición a
esta explotación por los
grandes daños que causaría a
las aguas que producen los
alimentos en la zona.
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ACTIVIDADES RELACIONADAS AL PROYECTO

LOMA MIRANDA

Manifestación llevada a cabo en el Parque Independencia, Santo
Domingo en contra de la explotación de Loma Miranda.
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ACTIVIDADES RELACIONADAS AL PROYECTO

LOMA MIRANDA

Manifestación llevada a cabo en el Parque Independencia, Santo
Domingo en contra de la explotación de Loma Miranda.

Vista de

diferentes

escenarios de la

marcha en

contra de la

explotación
Loma Miranda,

por FALCONDO,
en el Parque

Independencia
de Santo

Domingo.



ACTIVIDADES LOCALES Y EN EL EXTERIOR
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Viaje a Cuba 29 Feria Internacional de Comercio 2011



Visita de los estudiantes de la Facultad de Derecho de la Universidad

UCATESI



Entrega de la Constitución En las universidades UCATESI
y Pedro Henríquez Ureña

LICENCIADA ADA LÓPEZ, DIRECTORA ESCUELA DE
DERECHO LICENCIADO JOSÉ RAFAEL ABREU, DECANO

FACULTAD DE HUMANIDADES

DOCTOR BERNARDO ANDUJAR. DIRECTOR GENERAL DE

PROYECTOS

ING. YOHANA PAULINO, ENCARGADA DE LA BIBLIOTECA
LICENCIADO JULIO ALMONTE, PROFESOR ESCUELA DE
ADMINISTRACIÓN (UCATECI)

LIC. BALDEMIRO MARTÍNEZ , RECTOR UNPHU
LICDA. OLGA ABREU, COORDINADORA ACADÉMICA
I.K'DA. DULCE ROMANO, ENCARGADA BIBLIOTECA
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GESTIÓN

SOCIAL

Dándole continuidad al trabajo que empezamos hace un año como
legislador, en este año que finaliza hemos dado prioridad al renglón
vivienda, ayudando a familias de escasos recursos a reconstruir sus
humildes casas. También continuamos llevando las ayudas a los más
necesitados en los siguientes renglones:

Salud

Medicamentos

Estudios especiales
cirugías

Misceláneos

Servicios Funerarios

Reparación
Vehículos

Canastillas para
embarazadas

Contribución a

clubes deportivos
Entrega de Canastas
navideñas

Educación

Pago matriculación
Material didáctico

Matriculación

Pago Diplomados y
cursos especiales

Alimentos

Compra alimentos
familias de escasos

recursos

Viviendas

Reparación
viviendas

Pago alquileres
Remozamiento

Iglesias

GESTIÓN SOCIAL

i SALUD

i EDUCACIÓN

VIVIENDAS

i MISCELÁNEOS

iAUMENTOS
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f http://altagracia.diariodom.com/articulos/2012-09-14/33411-diputado-manifesta-apoyo-marcha-contra-explotacion-de-loma-
miranda.php

http://www.caobadigital.com/wordpress/?p=22776
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http://enlacosa.com/rechazan-explotar-la-loma-miranda/

elCaribe
http://www.elcaribe.com.do/2012/09/15/rechazan-explotar-loma-miranda

http://www.elcaribe.com.do/2012/09/19/diputados-envian-senado-codigo-del-menor-mas-severo

^W3 diariode3.com
•I diario de todos!

http://diariode3.c0m/diputado-denuncia-explotacion-ilegal-de-la-loma-de-miranda/

ORAMA L^IARIO

>- Salvaleonde

http://www.panoramadiario.com/finanzas/articulo/articulo/239/diputados-integran-comision-de-medio-ambiente-visitan-
loma-de-miranda/
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REFLEXIÓN

Finalizando este segundo año como legislador, estoy grandemente agradecido de

mi comunidad por continuar confiando en mi para representarlos ante el país y

el mundo.

Con las experiencias adquiridas en estos dos años como legislador , es mi deber

seguir con las metas propuestas, tratando de esforzarme día tras día para lograr

el cambio en todos los sectores productivos de mi comunidad y del país,

introduciendo proyectos de ley que contribuyan al desarrollo económico, social y

político de mi provincia y de la nación, teniendo como parámetro el objetivo de

buscar el bien común, a la vez aprobando aquellas propuestas introducidas por

mis compañeros legisladores que beneficien nuestro país en todos los ámbitos,

para defender ante todo la preservación y sostenibilidad de nuestra hermosa

tierra.

Agradezco a Dios por la vida y por regalarme la vocación de servir

incondicionalmente al pueblo, a mi familia y todos los ciudadanos dominicanos.


